

Votarán en senado de Estados Unidos resolución de condena a grupo de odio



Washington, 6 sep (RHC) Un grupo bipartidista de senadores estadounidenses presentará una resolución que condena las entidades de supremacía blanca, y pide al presidente Donald Trump enfrentar las amenazas de grupos de odio a raíz de la violencia en Charlottesville, Virginia.

La iniciativa condena a entes extremistas, al tiempo que pide a Trump denunciar los grupos de odio que defienden el racismo, el extremismo, la xenofobia, el antisemitismo y la supremacía blanca.

La resolución pide a la Casa Blanca que utilice recursos para enfrentar la creciente prevalencia de dichas entidades en esta nación nortea, mientras califica los hechos de violencia acontecidos el mes pasado en Charlottesville como un ataque terrorista doméstico.

Al valorar esos hechos, el jefe de la Casa Blanca rechazó la violencia provocada por muchas partes, pero no mencionó explícitamente a los movimientos de ultraderecha presentes en el lugar.

Por su parte, el presidente estadounidense, Donald Trump, y los líderes demócratas del Senado, Chuck Schumer, y de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, llegaron a un acuerdo para elevar el techo

de la deuda y financiar el Gobierno federal.

Dentro de la decisión se incluye la ayuda para los damnificados del huracán Harvey, después tormenta y depresión tropical, que a finales del mes pasado azotó principalmente a los estados de Texas y Luisiana.

Acordamos una extensión de tres meses del techo de la deuda, manifestó a periodistas el mandatario republicano rumbo a Dakota del Norte, la más reciente sede para promover su reforma fiscal.

Creo que el convenio será muy bueno, tuvimos una reunión muy cordial y profesional, comentó Trump sobre el encuentro en la Casa Blanca con los principales líderes demócratas y republicanos del Congreso.

Según reportes de prensa, Schumer, se refirió a este paso como “un muy buen momento de bipartidismo” a nivel del Capitolio, cuyos integrantes de la formación roja iban a presionar en los próximos días para lograr tal pacto.

El plazo para aprobar un nuevo techo de la deuda y financiar al Gobierno para el próximo año fiscal, que comienza el próximo 1 de octubre, vence a finales de este mes.

Sin embargo, tras el anuncio de este miércoles los legisladores tendrán tiempo hasta diciembre para cerrar un acuerdo de largo plazo y mayor alcance.

La carencia de acuerdo sobre el aumento del techo de la deuda en 2011, cuando se estuvo a punto de declarar la suspensión de pagos del Gobierno, hizo que la agencia de calificación Standard & Poor's rebajase por primera vez en la historia la calidad crediticia del país.

Fuentes periodísticas apuntan que la deuda de Estados Unidos se encuentra en estos momentos cerca de los 20 billones (millón de millones) de dólares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140618-votaran-en-senado-de-estados-unidos-resolucion-de-condena-a-grupo-de-odio>



Radio Habana Cuba